

EN BASAURI (VIZCAYA)

BASAURI (VIZCAYA), 15. (CIFRA.)—Un millar de personas a p r o x i m a d a m e n t e se manifestaron en las proximidades de la cárcel provincial de Basauri, para pedir la amnistía total de los presos políticos.

Los manifestantes, que llevaban una pancarta de grandes dimensiones, marcharon de la avenida de José Antonio al centro de la localidad, donde fueron disueltos por fuerzas del orden público. La manifestación duró tan sólo un par de minutos.

En el lugar de la manifestación hicieron acto de presencia grupos de «guerrilleros de Cristo Rey», que atacaron a los manifestantes. Al parecer, se han practicado varias detenciones y se han retirado algunos carnets de identidad.